

## Impfung ohne Anmeldung - anschließend PCR Test möglich

**Wann: am Samstag, 27.11.2021**

von 08:30-13:00 und 14:00-16:00 Uhr  
(PCR Testung bis 13 Uhr)

**Wo: im Feuerwehrhaus der FF Altenberg**

Wer: jeder ist herzlich willkommen, egal ob zum  
1., 2. oder 3. Stich

Eine Initiative der Marktgemeinde Altenberg bei  
Linz. Durchgeführt durch das Österreichische  
Rote Kreuz, Bezirksstelle Urfahr-Umgebung mit  
tatkräftiger Unterstützung von Gruppenpraxis  
DDr. Pachinger und Dr. Reich und Mag. Alexander  
Herzog in Zusammenarbeit mit dem Amt der OÖ  
Landesregierung.

**Impfstoffe:** BioNTech/Pfizer

Dieser ist mit allen Impfstoffen von bisherigen Impfungen kompatibel

**Mitzubringen:** amtl. Lichtbildausweis, E-Card, Impfkarte, Aufklärungsbogen (diesen erhalten Sie  
auch vor Ort)

Was ist besonders an der **Impfstraße Altenberg:**

- Geimpft wird in **zwei Impfstraßen**
- Wie setzen uns für einen 2. Termin im Intervall für den 2. Stich **im Dezember** ein.
- Die **Impfzertifikate** werden vor Ort vom Bürgerservice der Marktgemeinde Altenberg gleich  
ausgedruckt.
- Weiters besteht eine **PCR Teststraße von 08:30 bis 13:00 Uhr.**

Im Anschluss an die Impfung wird auf Wunsch ein PCR Test von Mag. Herzog/Johannesapotheke  
durchgeführt, damit durch einen negativen PCR-Test der 2G Nachweis erbracht werden kann.  
Letzte Probennahme **13 Uhr**, im Rahmen der Aktion österreich-testet (Ergebnis frühestens in  
24 Stunden).

- An diesem Tag testen wir mit der FF Altenberg das neue Notstromaggregat.



## Liebe Altenbergerinnen und Altenberger!

**B**ei allen Meinungsunterschieden eint uns alle der Wille aus dieser schwierigen Zeit herauszukommen und wieder unser gewohntes Leben zu genießen. Mittlerweile 21 Monate beschäftigt und fordert uns das Corona-Virus und wie es derzeit aussieht wird es dies leider auch noch länger tun.

Es waren Monate mit gravierenden Einschränkungen, die zum Glück immer wieder auch durch lockerere Phasen unterbrochen waren und Verbesserungen im gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Leben brachten.

Insgesamt war dies für uns alle eine enorme persönliche Belastung und auch wirtschaftlich eine schwere Belastungsprobe, mit einem deutlichen Aufschwung in den letzten Monaten. Der Arbeitsmarkt erholte sich und die Menschen haben wieder Arbeit. Es war aber auch eine Belastung für unsere Betreuungseinrichtungen und unser Bildungssystem und das große Bestreben war und ist es, dass diese weitestgehend geöffnet sein können. Wohl am meisten gefordert war und ist unser Gesundheits- und Pflegebereich, der in all den Monaten enormes geleistet hat und dem wir zu besonderem Dank verpflichtet sind. Und bedauerlicherweise brachte das Corona-Virus auch eine gesellschaftliche Spaltung, die zu überwinden es nun gilt. Leider sind aber viele oftmals einzementierte Positionen und Verunsicherungen

leider durch viele Falschmeldungen und unseriöse Beiträge, vor allem in den sozialen Medien, entstanden.

Und allen verschiedenen Gesichtspunkten zum Trotz ist folgendes ein Faktum: Die Krankheit ist sehr gefährlich und wir alle kennen Menschen mit schweren Verläufen und leider auch Todesfälle und die Infektionszahlen sind derzeit so hoch wie nie, auch bei uns in Altenberg. Derzeit sind es 118 Fälle (Stand 15.11.2021). Unsere Spitäler und Intensivstationen sind am Ende der Belastbarkeit. Diese Tatsachen lassen sich nicht wegdiskutieren und sind zur Kenntnis zu nehmen. Und es ist auch Fakt, dass der ganz überwiegende Teil der sich in Spitalsbehandlung befindlichen Menschen ungeimpft ist. Und ja natürlich sind auch geimpfte Menschen in den Spitälern, dies hat aber auch nie jemand in Abrede gestellt.

Aus diesen Gründen sind nun dieser Tage wieder weitreichende Einschränkungen in Kraft getreten, die uns als Gemeinde betreffen. Wenn es uns nicht gelingt das Virus nachhaltig in den Griff zu kriegen, sind wir mit immer stärkeren Wellen und Einschränkungen konfrontiert. Der sicherste Weg aus der Krise ist eine dauerhaft hohe Impfquote in der Bevölkerung. In Altenberg ist diese erfreulicherweise sehr hoch (per 15.11.2021 sind es 78,4% der impfbaren Bevölkerung) aber auch bei uns ist noch eine Steigerung nötig. Deswegen laden wir alle

Altenbergerinnen und Altenberger ein von der Impfung Gebrauch zu machen, weil wir wollen dass wir bald wieder in ein normales Leben zurückkehren können.

Ich danke unseren Gemeindeärzten für die hervorragende medizinische Versorgung unserer Bürgerinnen und Bürger. Ebenso danken wir unserer Apotheke und allen im medizinischen Bereich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren unermüdlichen Einsatz.

Gemeinsam mit den Gemeindeärzten, der Apotheke, der FF Altenberg, dem Roten Kreuz und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Gemeindeamtes haben wir - wie bei allen Altenberger Aktivitäten - eine große Zahl an Freiwilligen gefunden, um ein tolles Angebot für die Bevölkerung anbieten zu können: Die Impfstraße im Feuerwehrhaus am Samstag, 27.11.2021.

Die Apotheke bietet für alle Erstimpfungen einen PCR-Test an, sodass nach der Erstimpfung gleich der 2G Nachweis erbracht werden kann. Nutzen Sie das Impfangebot auch für Ihren 2. oder 3. Stich, es ist jeder herzlich willkommen.

Ihr Bürgermeister  
Michael Hammer



Als Kassenpraxis für Allgemeinmedizin sind wir für die medizinische Versorgung der Marktgemeinde Altenberg bei Linz verantwortlich.

**Wir suchen ab sofort eine Mitarbeiterin für ca. 15-20 Wochenstunden**

Wir erwarten

- Ausbildung zur Diplomkrankenschwester
- Freude im Umgang mit Patienten
- Integration in das bestehende Team
- Bekenntnis zur evidenzbasierten Medizin

Wir bieten

- Mitarbeit in einer etablierten Gruppenpraxis in neuen Räumlichkeiten
- Interessante und vielfältige Aufgabenstellungen
- Entlohnung über Kollektiv, freie Urlaubseinteilung

Interesse? Bitte nehmen Sie mit uns telefonisch oder schriftlich Kontakt auf!

➤ Gruppenpraxis Altenberg, Marktplatz 4a, 4203 Altenberg, Tel. 07230/8008



**GRUPPENPRAXIS**

DDr THOMAS PACHINGER  
Dr DANIELA REICH